

Fernando Díaz Sarmiento: "La radio acompaña y salva vidas"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 17 de Febrero de 2016 00:00

SE CELEBRÓ EL DÍA MUNDIAL DE LA RADIO, Y SOBRE LA RADIO REFLEXIONAMOS, CON NUESTRO DIRECTOR, FERNANDO DÍAZ SARMIENTO



Fernando Díaz Sarmiento, director de Radio Encuentro / Radio Cadena de Vida

(PODCAST, 17/02/2016) La Conferencia General de la Unesco proclama el 13 de febrero **Día Mundial de la Radio**, día en que las Naciones Unidas crearon la Radio de las Naciones Unidas en 1946. La propuesta inicial fue presentada por la Delegación Permanente de España ante la UNESCO.

Fernando Díaz Sarmiento: "La radio acompaña y salva vidas"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 17 de Febrero de 2016 00:00

El tema propuesto por la ONU para el Día Mundial de la Radio de este año 2016 es "**La radio en tiempos de desastre y emergencia**", con el que se pretende celebrar la importancia de la radio en nuestras vidas, tanto en tiempos de paz como en tiempos de desastres y emergencias.

Para reflexionar sobre la importancia de la radio y, en particular, de la radio cristiana, hoy entrevistamos a Fernando Díaz Sarmiento, director de Radio Encuentro desde su creación, hace 15 años.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)